



# かかがやま

佐世保市立庵浦小学校 学校だより

平成28年9月1日 第14号

文責：山口 仁子

めざす児童像： かんがえる子ども がんばる子ども やさしい子ども けじめのある子ども

## 全員そろって9月スタート！

長い夏休みが終わり、元気な子どもたちが学校に戻ってきました。休み中、事故や病気が無く、全員がそろって9月1日を迎えたことを何より嬉しく思います。保護者や地域の皆様の見守りに心から感謝いたします。また、お泊まり会やそうめん流しなど休み中の体験活動へもご協力いただきありがとうございました。

さて、今朝は少し眠たそうだった顔も、友達や先生に夏休みの様子を話しているうちにすっきりした笑顔になってきました。

楽しい夏休みの思い出と、こつこつと取り組んだ課題や作品をいっぱい持ってきた子どもたち。充実した休みを過ごせたことが感じられました。しっかりと蓄えた力を前期の後半の学習に生かすことができるよう励ましたいと思います。

少し涼しくなったとはいえ9月は残暑厳しく、夏の疲れが出やすい時期です。まずは早寝早起きに心がけて、早めに生活リズムを整えるようにさせましょう。前期のまとめがきちんとできるように、ご家庭でもご協力をお願いします。



西倉先生と  
夏休みの生  
活を振り返  
りました。



早速、作品展の準備です。



久しぶりの給食はカレーでした。みんなで食べ  
ると一層美味しいです。

## 芸術の秋へ向けて・・



秋の音楽会や学習発表会に向けて、今年も器楽の練習が始まりました。全校児童が協力して演奏する器楽は、本校の特色ある教育活動のひとつであり、佐世保市の音楽会でも毎年お褒めの言葉をいただいています。人前でも自信を持って発表できるように練習したいと思いまます。今年も藤澤先生にご指導いただきます。

## 「敬老の日」をお祝いして

夏のお泊まり会で子どもたちが書いた作品が、素敵な絵手紙になりました。もうひとつ手作りの作品をプラスして、11日の敬老祝賀会で庵浦町のお年寄りの方々にプレゼントをする予定です。日頃から自分たちを見守り、行事のときにも温かい励ましの声をかけてくださるおじいちゃん、おばあちゃんの喜んでくださるお顔を思い浮かべながら、心をこめて作りました。お年寄りを敬い、大切にする心や、誰かのために尽くす気持ちが育ってくれることを願います。

